
Protokollnotiz: 

 
Baumschutz in Fürth 

Der Umweltausschuss nimmt den Antrag zur Kenntnis. Die Verwaltung soll in einer nächsten 
Sitzung des Umweltausschusses über den Stand des Baumschutzes, über die Durchführung 
der Baumschutzverordnung sowie über weitere Ausgleichsmaßnahmen berichten. 

 


